

English version to follow






# Domenic Conte




**Heart2Faith Home Care**  
Président



## CONTACT

-  (514) 781-9555
-  [info@heart2faith.com](mailto:info@heart2faith.com)
-  <https://www.heart2faith.com>

## COMPTES DE MÉDIAS SOCIAUX

-  <https://www.linkedin.com/in/domenic-conte-450258365/>
-  <https://www.instagram.com/heart.2faith/>
-  <https://www.facebook.com/profile.php?id=61576802400560>

## SERVICE OU PRODUIT OFFERT

- Heart2Faith Home Care Service traite votre proche avec la même bienveillance et le même respect que ceux accordés à ses propres membres de la famille, en faisant preuve d'empathie, de patience et de sensibilité émotionnelle. Nous offrons des soins personnalisés, individuels et à domicile, qui favorisent le bien-être émotionnel, réduisent l'anxiété et créent une compagnie chaleureuse et significative – en particulier pour les personnes âgées vivant avec la démence, la maladie d'Alzheimer ou la solitude. De la compagnie quotidienne à des activités réfléchies et engageantes, nous veillons à ce que vos proches ne reçoivent pas seulement des soins d'excellente qualité, mais qu'ils se sentent véritablement connus, compris et en sécurité.



# Domenic Conte



**Heart2Faith Home Care**  
Président

---

## **QU'EST-CE QUI VOUS A MOTIVÉ(E) À DEVENIR MEMBRE DE LA CIBPA DE MONTREAL?**

Ce qui m'a motivé à devenir membre, c'est ma passion de toujours pour le soin et l'accompagnement des autres – en particulier des personnes âgées et de celles qui ont besoin de soutien pour vivre dignement à domicile. Je crois profondément à l'importance d'offrir aux aînés et aux personnes dans le besoin un accompagnement fondé sur la dignité, le respect et la compassion. Rejoindre cette association me permet de rester informé, de respecter les meilleures pratiques et de contribuer positivement au développement et à la crédibilité des services de soins à domicile au sein de notre communauté.

## **DEPUIS COMBIEN DE TEMPS ÊTES-VOUS MEMBRE?**

Environ un mois

---






# Domenic Conte




**Heart2Faith Home Care**  
President

## CONTACT

-  (514) 781-9555
-  [info@heart2faith.com](mailto:info@heart2faith.com)
-  <https://www.heart2faith.com>

## SOCIAL MEDIA ACCOUNTS

-  <https://www.linkedin.com/in/domenic-conte-450258365/>
-  <https://www.instagram.com/heart.2faith/>
-  <https://www.facebook.com/profile.php?id=61576802400560>

## PRODUCT OR SERVICE OFFERED

- Heart2Faith Home Care Service treats your loved one with the same kindness that they would give their own family members and shows empathy, patience, and emotional sensitivity. At Heart2Faith We provide personalized, one-on-one in-home care that promotes emotional well-being, reduces anxiety, and creates meaningful companionship – especially for seniors experiencing dementia, Alzheimer’s, or loneliness. From daily companionship to thoughtful engagement, we make sure your loved ones not only receive excellent care – but feels genuinely known, understood, and safe.



# Domenic Conte



**Heart2Faith Home Care**  
President

---

## **WHAT MOTIVATED YOU TO BECOME A CIBPA MONTREAL MEMBER?**

What motivated me to become a member was my lifelong passion for caring for others—especially seniors and those who need support to live with dignity at home. I believe in supporting seniors and individuals in need with dignity, respect, and compassion. Joining this association allows me to stay informed, uphold best practices, and contribute positively to the growth and credibility of home care services within our community.

## **HOW LONG HAVE YOU BEEN A MEMBER?**

New Member

---